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Note de la commission d’investiture 

Collège Ile de France 

Inès est une jeune candidate qui pourrait apporter son approche rafraîchissante et positive axée sur 

l’inclusion, avec des idées pour représenter les programmes Masters, les jeunes diplômés et les 

minorités. Son expérience dans les réseaux sociaux pourrait enrichir les initiatives du CA. Auto-

entrepreneure, sa disponibilité pourrait varier dans le temps. 

Point fort : ses valeurs 

Parrains 

• Laura (ambassadrice alumni - diplômée 2022)  

• Nawress Bessassi (ambassadrice alumni)  

 



Objet : Lettre à l’attention des Alumni - Candidature pour le poste d’Administrateur au sein 
du Conseil d’Administration d’EMLyon Alumni

Chères Alumni, chers Alumni,

Je me permets de vous adresser ma candidature pour le poste d’Administrateur au sein 
du Conseil d’Administration d’EMLyon Alumni. Ancienne élève de l’EM Lyon, je considère 
notre réseau comme un atout majeur qui continue de jouer un rôle essentiel dans le 
développement de notre communauté, et j’aimerais avoir l’opportunité de contribuer 
activement à son évolution.

Tout au long de mon parcours, j’ai eu la chance de bénéficier des valeurs d’excellence, de 
leadership et d’entrepreneuriat qui caractérisent notre institution. Aujourd’hui, forte de cette 
expérience, je souhaite mettre à profit mes compétences et mon engagement pour 
renforcer l’impact de l’association, soutenir l’internationalisation de notre réseau et 
favoriser l’innovation au sein de la communauté alumni.

Je suis convaincue que l’un des enjeux majeurs pour notre réseau est de maintenir un lien 
fort entre les générations d’anciens élèves, tout en répondant aux attentes des nouvelles 
promotions. Mon objectif serait de contribuer à renforcer ce lien intergénérationnel, tout en 
promouvant des actions concrètes de solidarité, d’entraide professionnelle et d’inclusion.

Mon engagement passera, notamment, par la mise en place d’initiatives concrètes qui 
favorisent l’intégration de chacun au sein du réseau, qu’il s’agisse des diplômé(e)s venant 
de promotions récentes, de celles et ceux qui sont éloignés du réseau, ou encore des 
anciens élèves résidant à l’international. Il est essentiel de maintenir des liens solides 
entre toutes les générations d’anciens élèves, tout en étant particulièrement attentif aux 
besoins et aux aspirations des nouvelles promotions.

Mon parcours professionnel, mon implication dans diverses initiatives associatives et mon 
esprit d’équipe seront des atouts précieux pour participer activement aux projets du 
Conseil d’Administration et aider à continuer de tracer la voie d’un avenir plein de succès 
pour EMLyon Alumni.

En attendant de pouvoir vous détailler davantage mes motivations, je vous prie de croire, 
chères Alumni, chers Alumni, en l’expression de mes salutations les plus respectueuses.

Inès WANDJA BIANDJA 
Msc Digital Marketing and Data Science 
Promotion 2019



 

QUESTIONNAIRE AUX CANDIDATS  
Conseil d’Administra;on 2025 emlyon alumni 

Nom WANDJA BIANDJA                                                                             Prénom Inès 
Programme Msc Digital Marke6ng & Data Science                                                            
Promo;on 2019 

Il n’y a pas de bonnes ou de mauvaises réponses à ce ques;onnaire. Notre objec;f est 
simplement d’apprendre à mieux vous connaitre et de préparer l’échange que vous aurez 
avec la commission d’inves;ture dans les semaines à venir. 

Pour quel collège souhaitez-vous déposer votre candidature : 
   □  Paris - Ile de France  
   □  France - hors Ile de France  
   □  Interna6onal  

Etes-vous ou avez-vous été : 
   □  Administrateur emlyon alumni 
   □  Administrateur Fonda6on 
   □   Ambassadeur de communauté géographique 
   □  Ambassadeur de communauté théma6que (Club) 
   □  Ambassadeur de promo6on 
   □   Intervenant à l'Ecole 
   □  Membre du Jury d'admission emlyon  
   □  Donateur à la Fonda6on 
   □  Autre (préciser)….. 
  
Etes-vous ou avez-vous été au cours de votre carrière : 
   □  Salarié d'une grande entreprise (G2000 - CAC40) 
   □  Salarié d'une administra6on ou collec6vité 

□  Salarié d'une PME ou d’une ETI 
   □  Entrepreneur individuel 
   □  Ar6san 
   □  Créateur d'entreprise  
   □   …  d’une start up 
   □  Salarié d'une associa6on 
   □  Fonc6on commerciale 
   □  DRH 
   □  Direc6on Financière 
   □  Direc6on Générale 
   □  Produc6on ou Logis6que 
   □  Administrateur d'une entreprise 
   □  Mandataire social 
   □  Membre d'un Comex 
   □  Cadre dirigeant 



   □  Autre (préciser)… 

Quelles sont aujourd’hui vos mo;va;ons pour présenter votre candidature au poste 
d’Administrateur d’emlyon alumni? 
Mon a\achement à l’EM Lyon et mon intérêt pour ce\e dernière ne cesse de croître depuis que j’ai 
été diplômée. En tant qu’ambassadrice, j’ai pu être au plus proche des équipes travaillant pour faire 
vivre le réseau alumni de l’école.  
Aujourd’hui, je souhaite faire un pas de plus en présentant ma candidature au poste d’Administrateur 
d’EM Lyon Alumni car je souhaite :  
- Propulser le réseau alumni en apportant ma pierre à l’édifice là où les stratégies sont élaborées ;  
- Représenter la voix des « Msc » qui sont des étudiants de l’EMLyon mais dont la durée de leur 

présence à l’EM peut compliquer leur sen6ment d’appartenance à l’école. Ils sont nombreux et 
représentent une force mais ont du mal à s’engager comme étant membres à part en6ère du 
réseau ;  

- Casser les codes en apportant de l’inclusion. En effet, ce qui m’a énormément interpellée en tant 
qu’ambassadrice de promo6on de l’EM Lyon est le manque d’inclusion d’un point de vue ethnique. 
Consciente que ce\e ques6on est délicate car l’exercice de l’inclusion est périlleux mais force est de 
constater que je suis souvent la plus jeune et la seule issue de « minorité visible ». Apporter du 
changement en cassant l’image du « membre type du CA » mais aussi en enrichissant le Conseil 
d’Administra6on avec un autre point de vue dans l’effort collec6f. Je reste convaincue que la 
représenta6on est essen6elle pour les alumni ainsi que pour les (futurs) étudiants qui feront par6e 
de la communauté. 

S’engager en tant qu’administrateur d’une associa;on implique avoir du temps et s’engager 
à en consacrer tout au long de son mandat. 

De quelle disponibilité pensez-vous disposer pendant ces 4 années à venir ? 
□  1h par jour 
□  1h par semaine 
□  4h par semaine 
□  2 jours par semaine 
□  1h par mois 
□  4 heures par mois 
□  4 heures par trimestre 
□  Autres 

Les ques;ons suivantes concernent votre connaissance et votre percep;on d’emlyon 
Alumni et du rôle d’un administrateur. 

Connaissez-vous aujourd’hui le travail réalisé par emlyon alumni ?  
Comment connaissez-vous ces ac;ons ? 
Oui, je connais aujourd’hui le travail réalisé par EMLyon alumni. Cela est possible par la 
communica6on que je reçois par mail et grâce à mon rôle d’ambassadrice qui me permet d’assister à 
des réunions/présenta6ons de EMLyon Alumni. 

Si oui, quelles sont les ac;ons d’emlyon alumni que vous appréciez le plus ? Que feriez-vous pour 
les améliorer encore plus ? 



J’aime tous les évènements qui incluent des tables rondes et présenta6ons de parcours de profils 
inspirants de l’EMLyon comme ce qui a été fait lors de la célébra6on des 150 ans à Paris ou encore la 
première édi6on des Alumni Days. 
Pour les améliorer, j’opterai pour une segmenta6on de la communauté des Alumni et une adapta6on 
des ac6ons en fonc6on de la cible que ce soit pour le contenu des évènements ainsi que pour la 
communica6on en rapport avec ces derniers ou non. 

Quelles sont pour vous les principales missions de emlyon Alumni vis-à-vis des diplômés, vis-à-vis 
de l’école? 
Selon moi, les principales missions de EMLyon alumni vis-à-vis des diplômés est de :  
- leur perme\re de rester connecter à l’école après leur gradua6on et de conserver leur sen6ment 

d’appartenance;  
- Leur fournir un réseau de qualité et efficace pour propulser leurs carrières et projets;  
Et vis-à-vis de l’école :  
- Aider l’école à conserver son lien avec ses anciens étudiants;  
- Faire rayonner l’image de l’EMLyon auprès des anciens étudiants qui deviennent des ambassadeurs 

de l’école auprès de leur entourage 
- Me\re à disposi6on de l’école un réseau d’anciens étudiants de qualité qui perme\ra d’être un 

argument de taille pour aprer de nouveaux élèves ainsi que de nouvelles rela6ons qui profiteront à 
l’école  ex: les ambassadeurs d’entreprises qui pourraient perme\re de faciliter les rela6ons 
entreprises entre l’EMLyon et leur entreprise, opportunité pour fluidifier la recherche de stages et 
alternances ou encore augmenter l’employabilité des étudiants EMLyon post-gradua6on 

Quelles sont pour vous les missions d’un administrateur de l’emlyon alumni ? 
Selon moi, les missions d’un administrateur de l’EMLyon alumni sont les suivantes :  
- Engager les alumni du réseau; 
- Représenter l’école et EMLyon alumni auprès de la communauté alumni 
- par6ciper à la défini6on et mise en œuvre des orienta6ons stratégiques d’EMLyon alumni; 
- Représenter les alumni, leur mo6va6on et leurs intérêts. 

Avez-vous déjà pris au cours de votre carrière des ini;a;ves pour animer la communauté des 
alumni ou contribuer à l’Ecole ? 
Je m’efforce de maintenir le lien avec quelques camarades de promo6on bien que la majorité 
résident à l’étranger. 
Je suis inves6e dans la transmission notamment de mon parcours scolaire et encourager les plus 
jeunes à oser faire de grandes études dans de grandes écoles telles que l’EMLyon. 
Sur LinkedIn, j’essaye de liker, commenter et partager un maximum la communica6on sur les 
ini6a6ves de EMLyon alumni et l’actualité de l’école. 

Le CA d’emlyon alumni, c’est une équipe d’une quinzaine de personnes ! Nous sommes 
tous bénévoles, tous très pris par nos ac;vités professionnelles, éparpillés aux quatre coins 
du monde, et pour avancer et être efficaces, nous devons être capable de travailler en 
équipe. La ques;on suivante peut vous paraître anodine, mais elle prend toute son 
importance pour notre CA ! 

Quels exemples pouvez-vous donner pour jus;fier de votre capacité à travailler en groupe 
Dans ma vie professionnelle, j’opère en tant que chef de projet digital donc par défini6on 
mon mé6er me demande de travailler en groupe, car j’échange avec plusieurs interlocuteurs 
au quo6dien, ayant des exper6ses différents. C’est notamment le cas lors de gros projets tels 
que les lancements de sites internets qui demandent l’interven6on de nombreuses équipes 
et personnes. 



Je suis également bénévole au sein de plusieurs associa6ons, notamment, au Forum Chré6en 
des Jeunes dont je suis membre du bureau. Lors de l’organisa6on d’évènements ou les 
sessions de travail, tous les membres du bureau sont conviés pour apporter leur pierre à 
l’édifice donc nous œuvrons tous en étroite collabora6on. 

Enfin, la richesse de notre CA réside aussi dans les exper;ses que chacun peut apporter. En 
fonc;on des enjeux / projets en cours / administrateurs déjà en poste…, telle ou telle 
exper;se peut avoir une valeur par;culière pour nous lors du prochain mandat.  

Avez-vous une exper;se par;culière de nature à aider l’école ou la communauté des 
alumni ?  
J’ai une exper6se dans la communica6on digitale, par exemple, l’élabora6on de stratégie 
social média, créa6on de contenus (montages et visuels simples formats Tik Tok/Instagram 
notamment) et la ges6on de projet. 

Un très grand merci pour tout le temps que vous avez passé à remplir ce ques;onnaire, 
nous avons hâte de vous rencontrer ! 
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